



Inggris Kesulitan Hadapi Polandia

WARSAWA (IM) - Timnas Inggris gagal meraih kemenangan saat bertemu tuan rumah Polandia pada kualifikasi Piala Dunia 2022 Grup I zona Eropa, yang berlangsung di PGE Narodowy, Kamis (9/9) dinihari WIB.

Laga berjalan ketat sejak awal, tapi kedua tim belum mampu mencetak gol hingga turun minum. Tim tamu memecah kebuntuan di menit ke-72 lewat sepakan jarak jauh Harry Kane. Keunggulan Inggris bertahan hingga waktu normal habis dan masuk ke menit injury time.

Petaka menimpa Timnas Inggris dua menit injury time berjalan. Pemain pengganti Polandia, Damian Syzmański, membobol gawang Jordan Pickford lewat sundulannya di kotak penalti.

Pelatih Inggris Gareth Southgate menyebut timnya kesulitan menciptakan peluang akibat tekanan dari tuan rumah. "Tidak mengherankan bahwa ini adalah pertandingan tersulit di grup. Di awal pertandingan, kami sedikit lambat dalam menggerakkan bola dan Polandia menekan kami dengan baik. Seiring waktu berjalan, kami mulai menguasai permainan dan mendapatkan lebih banyak kontrol tanpa membuat peluang yang benar-benar jelas, selain sundulan Harry Kane di tiang

jauh," kata Southgate, dilansir dari BBC.

Walau gagal menang, ada yang begitu bahagia di laga itu. Siapa lagi kalau bukan Kane. Dengan gol kali ini, ia sudah mencatatkan 41 gol untuk Timnas Inggris, hasil dari 64 kali bertanding, melewati rekor Michael Owen. Kane masih berjarak 12 gol dari rekor Wayne Rooney, yang membukukannya dalam 120 penampilan bersama The Three Lions. Rooney yakin Kane akan mampu melewati catatannya. Dia pun menegaskan akan menjadi orang pertama yang menyelamatkan Kane kalau hal itu terjadi.

"Saya sangat berharap pada Harry Kane untuk mendapat rekor itu, dia merupakan pemain dan pencetak gol yang fantastis. Jelas dia masih mempunyai waktu, dan saya akan menjadi orang pertama yang menyelamati dia," kata Rooney di Talksport. **vit**



HARRY KANE
Pemain Inggris

Camavinga Bahagia Digaet Madrid

MADRID (IM) - Eduardo Camavinga sudah resmi bergabung dengan Real Madrid pada hari terakhir bursa transfer musim panas 2021. Pemain 18 tahun itu ditebus dengan 30 juta Euro (Rp510 miliar) dan dikontrak hingga 2027. "Real Madrid C.F. menginformasikan bahwa Eduardo Camavinga diumumkan sebagai pemain Real Madrid, Rabu 8 September, di Real Madrid City pukul 12:30 siang waktu setempat," begitu isi pernyataan resmi Madrid.

Camavinga pun langsung diperkenalkan kepada rekan-rekan barunya di Real Madrid. Gelandang Prancis itu mendapat nomor punggung 25 di Los Merengues, serta langsung mengikuti sesi latihan bersama skuad asuhan Carlo Ancelotti.

Ia tidak bisa menutupi rasa bahagianya bisa merumput bersama Real Madrid. Baginya, transfer kali ini adalah mimpi menjadi kenyataan, pasalnya ia sudah lama mengidam-idamkan untuk dapat mengenakan seragam El Real dalam karier sepakbolanya.

"Saya amat bangga bisa berada di sini bersama keluarga saya setelah segala yang pernah kami lalui. Saya di sini untuk belajar dan membuktikan kalau saya siap. Saya akan bekerja keras dan menikmati bermain di sini. Uang bukanlah faktor utama saya ke sini, melainkan kebahagiaan untuk mewujudkan mimpi saya sejak kecil dengan bergabung ke Madrid. Saya tidak berpikir dua kali buat ke sini dan saya senang sekali," kata Camavinga dalam laman resmi Real Madrid.

Ia pun siap dimainkan kapan saja dan mendapatkan jatah bermain di banyak pertandingan.

"Saya mau bermain sebanyak mungkin di sini. Saya bahagia sekali dan mungkin ini adalah salah satu hari terbaik dalam hidup saya, sama seperti ketika saya mendapat panggilan pertama ke Timnas Prancis," kata Camavinga. **vit**



EDUARDO CAMAVINGA
Pemain Real Madrid



Giacomo Raspadori (kanan) saat berebut bola dengan pemain Lithuania.

Penampilan yang Sempurna bagi Italia

"Meski kehilangan banyak pemain selama beberapa hari terakhir, skuad yang ada mampu bereaksi dengan baik," ujar Roberto Mancini.

REGGIO EMILIA (IM) - Italia berhasil menggilas Lithuania 5-0 di Kualifikasi Piala Dunia 2022 Grup C zona Eropa. Berlangsung di Stadion Mapei, Kamis (9/9) dinihari WIB, Italia sukses unggul 4-0 hanya dalam waktu setengah jam.

Striker anyar Juventus, Moise Kean membuka keunggulan di menit ke-11, memanfaatkan blunder backpass dari pertahanan tim tamu. Lalu disusul gol bunuh diri Edgars Utkus di menit ke-14, sepakan Giacomo Raspadori di menit ke-24, serta tendangan voli Kean di menit ke-

kemenangan perdana Gli Azzurri usai Euro 2020, setelah sebelumnya ditahan imbang Bulgaria dan Swiss.

Hasil kali ini pun diraih dengan nyaris sempurna, sebab Italia sangat mendominasi permainan. Selama sekitar 90 menit, Jorginho dkk mencatat 68 persen penguasaan bola. Italia juga melepaskan 20 tembakan, dengan lima di antaranya berujung gol dan satu membentur tiang.

Bandingkan dengan Lithuania yang hanya punya satu shot on goal dari 5 usaha mereka, itu pun terjadi di menit ke-10 dan berhasil ditangkal Gianluigi Donnarumma. Sedangkan 80 menit berikutnya, gawang Italia relatif aman dari serangan, termasuk ketika Salvatore Sirigu masuk di babak kedua menggantikan Donnarumma.

"Dia mengatakan kepada saya untuk bersenang-senang, mengambil kesempatan ini, yang bagi pemain muda seperti saya adalah hal yang paling penting. Saya benar-benar bahagia. Salah satu dari banyak hal yang diajarkannya kepada saya adalah untuk lebih bertekad dan klinis di depan gawang," ujar Raspadori dikutip dari Football Italia.

Raspadori kini bertekad untuk menyetel satu tempat di lini depan Italia. Ia bakal berusaha untuk selalu tampil tajam setiap kali diberi kesempatan. "Saya ingin terus bekerja keras dan menjadi lebih baik dan lebih baik. Mimpi setiap anak adalah menjadi penyerang tengah untuk negaranya dan kita akan melihat apa yang terjadi di masa depan," jelasnya.

Kemenangan ini memperjelas rekor tak terkalahkan Italia menjadi 37 laga, terbanyak dibandingkan negara manapun. Mereka juga memantapkan posisi di puncak klasemen Grup C dengan 14 poin, unggul 6 poin dari Swiss. Meski begitu, Swiss masih punya tabungan dua laga lebih banyak. **vit**

"Kami sudah membawa Raspadori ke Piala Eropa kemarin, kami menyadari kualitasnya, tapi dia masih muda dan perlu menambah pengalaman. Jelas, semuanya kini bergantung pada pikiran dan penampilan mereka. Jika mereka melakukan yang perlu dilakukan, bekerja keras, tetap teratur di lapangan, maka segalanya akan ditentukan oleh mereka sendiri, tapi mereka pantas mendapat kesempatan," ujar Mancini tuturnya.

Sosok Raspadori sendiri bisa menjadi solusi di posisi ujung tombak Gli Azzurri takala Cirio Immobile mandul. Ia dimainkan sejak menit pertama mengisi posisi ujung tombak yang biasanya diisi Immobile. Sedang Immobile harus absen akibat cedera otot.

Raspadori menjawab kepercayaan Mancini dengan sangat baik. Tak sekadar hanya satu gol, pergerakannya juga menjadi ancaman utama bagi lini pertahanan tim tamu. Dikutip dari WhoScored, penyerang 21 tahun tersebut mencatatkan lima tembakan dan satu dribel sukses sepanjang 90 menit. Gol kedua Italia juga bermula dari pergerakan Raspadori kala sepakannya membentur Utkus hingga tercipta gol bunuh diri.

Raspadori mengaku sangat menikmati debutnya sebagai starter di Timnas Italia ini. Ia meresapi nasihat Mancini yang menginginkannya untuk bersenang-senang di laga ini dengan baik.

Bayern Bantah Gembosi Tim Lain

BAYERN (IM) - Bayern Munich sudah merekrut dua pemain RB Leipzig di bursa musim panas. Langkah Bayern itu dituding sebagai upaya penggembosan. Namun Thomas Mueller menepis tuduhan itu.

Bayern memang menggaet lima pemain untuk musim 2021/2022. Dua di antaranya direkrut dari Leipzig, yaitu bek tengah Dayot Upamecano dan gelandang Marcel Sabitzer senilai total hampir 60 juta Euro.

Die Roten lantas melaju tidak terkalahkan dalam tiga pertandingan Bundesliga pertamanya dengan meraih dua kemenangan. Di sisi lain Leipzig baru sekali menang dan dua kali kalah.

Mueller meyakini, wajar bagi klub untuk membeli pemain di liga yang sama. Mueller ikut menyebutkan Paris St. Germain saat mendatangkan Kylian Mbappe dari AS Monaco pada beberapa tahun silam.

"Sama sekali tidak. Tidak ada klub yang wajib menjual

pemainnya. Lihatlah PSG dan Mbappe. Seperti setiap klub lainnya, kami cuma mencari pemain-pemain berkualitas yang sesuai dengan anggaran kami. Wajar untuk mencari pemain di liga yang sama. Selama ini selalu ada transfer-transfer yang memang memang diperdagangkan dengan sengit, dan itu adalah hal yang bagus," kata Mueller yang tinggi ditunjang oleh finansial yang memadai. **vdp**



Mueller kepada

Lingard Hanya Jadi Cadangan di MU

JAKARTA (IM) - Situasi Jesse Lingard di Manchester United (MU) begitu runyam. Kualitasnya terlalu bagus untuk hanya menghangatkan bangku cadangan. Hal ini patut disayangkan.

MU menahan kepergian Lingard di bursa transfer musim panas lalu. West Ham United secara serius menginginkannya, setelah menikmati kontribusi besar Lingard di paruh kedua musim lalu.

Selama setengah musim, Lingard tampil 16 kali di seluruh ajang dan mencetak sembilan gol serta lima assist. Lingard juga menerima keputusan Ole Gunnar Solskjaer menegaskan sang gelandang masuk rencananya.

Tapi perjalanan musim sejauh ini tak menunjukkan bahwa Lingard bakal dapat porsi besar. Dari tiga pertandingan yang dijalani 'Setan Merah' musim ini, Lingard baru tampil empat kali setelah masuk sebagai pengganti.

Kesempatannya diperkirakan bakal lebih sempit karena MU sudah mendatangkan Cristiano Ronaldo jelang penutupi-

pan bursa transfer. Lini depan MU pun bertambah sesak, mengingat sebelumnya mereka juga merekrut Jadon Sancho di bursa transfer yang sama.

Pelatih tim utama West Ham Stuart Pearce prihatin melihat situasi Jesse Lingard di MU. Yang kini bisa dilakukan pemain tim nasional Inggris itu adalah menunggu kesempatan dan menimbang lagi masa depannya, dengan kontrak yang habis pada Juni tahun depan.

"Dia sudah melewati kesempatan untuk meninggalkan United di bursa transfer ini. Dia bisa menelaah kembali situasinya Januari nanti dan menentukan apakah ada kesempatan untuk pindah atau apa pun itu. Hal terpenting buatnya saat ini adalah seapoklah. Dia memainkan laga-laga aneh buat United dan bermain sangat bagus buat Inggris. Performa buat Inggris itu mungkin membantunya di United. Dia terlalu bagus untuk duduk di luar pertandingan, jujur saja. Dia ada di usia di mana dia perlu bermain," ungkap Pearce dikutip Standard. **vdp**



JESSE LINGARD
Pemain MU

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp. (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax. (02-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdpsn.net.id